Clubmeisterschaft des SCR

Das AUDI Skizentrum Sonnenbichl in Bad Wiessee war einmal mehr der Austragungsort für die Vereinsmeisterschaft der Sparte Ski des SC Reichersbeuern. Insgesamt 66 Teilnehmer - davon vier Snowboarder - kämpften am Samstag, 30. März 2019, ab 09:30 Uhr um die begehrten Titel und Pokale. Bei hervorragenden äußeren Bedingungen wurde das Rennen durch die jüngste Teilnehmerin des Feldes Hannah Reiter (Jahrgang 2015) eröffnet. Mit ihr kämpften 30 weitere Zwergerl der Jahrgänge 2007 bis 2015 um die besten Plätze. Anna Schweiger (35,76 / Jahrgang 2008) und Thomas Hochwind (35,20 / Jahrgang 2009) konnten am Ende die Zwergerlmeisterschaft erstmals für sich entscheiden.

Mit nur 5 Teilnehmern war die Schüler- und Jugendklasse ziemlich schwach vertreten. Schülermeister wurde Niklas Volpert (34,30 / Jahrgang 2006) knapp vor Martin Dörfler (34,83 / Jahrgang 2005). Der Titel der Schülermeisterin ging konkurrenzlos an Lenya Pohl (34,96 / Jahrgang 2006). Im Rahmen der Jugendmeisterschaft landete Luis Fresia (33,37 / Jahrgang 2002) klar vor Jakob Sigriz (40,43 / Jahrgang 1998) auf Platz 1.

Mit jeweils Tagesbestzeit wurden Michaela Kienbacher (33,40 / Jahrgang 1994) nach 2016 und 2017 zum dritten Mal Clubmeisterin und Martin Hinterholzer (30,72 / Jahrgang 1995) zum insgesamt sechsten Mal Clubmeister.

An der beliebten Familienwertung nahmen heuer Jahr 10 Familien teil. Es siegte erstmals die Familie Volpert (1:46,13). Zweiter wurde die Familie Hochwind (1:49,32), der dritte Platz ging an die Familie Schweiger (1:57,94).

Die Siegerehrung fand unmittelbar im Anschluss an das Rennen statt. Erster Vorstand Josef Reiter überreichte allen Teilnehmern Urkunden und den Titelträgern Pokale und kleine Geschenke.